



Une citoyenne particulièrement heureuse.



De l'ambiance sous le chapiteau Stellina I



Santé président !

Jean-Pascal Delamuraz haut perché

Photos 24Heures, Jane Way

Bon vent M. le président!

Enfant de la Commune libre et indépendante d'Ouchy, membre des Pirates du même lieu, Jean-Pascal Delamuraz est devenu le premier homme du pays. Un honneur que les gens du lac ont voulu fêter à leur manière. Avec le concours de Neptune, bien sûr. Marquée par la participation des sociétés nautiques et des Rhodaniens, cette « aubade » au président avait été organisée sous l'égide du Groupement des commerçants et artisans d'Ouchy (GCAO).

Samedi matin donc, les « lacustres » ont virtuellement enlevé le nouveau président de la Confédération. Pour cela, les auteurs du

coup d'éclat n'ont pas hésité à utiliser un camion-grue pour aller déloger M. Delamuraz de son balcon, sis au quatrième étage de l'immeuble au bas de l'avenue d'Ouchy.

Cet enlèvement au berceau du conseiller fédéral s'est terminé dans l'allégresse générale. Et dans la bonne humeur, évidemment. On a bu le verre de l'amitié dans une ambiance joyeuse et chaleureuse. A l'image de cette population du lac, fière de voir l'un de ses enfants accéder aux plus hautes charges du pays. Un événement qui méritait bien une fête, non officielle celle-là. En voisin, le syndicat de Lausanne

Paul-René Martin était présent, tout comme le municipal de police Jacques Lienhard. La manifestation avait été mise sur pied par l'Union générale des Rhodaniens, dont M. Delamuraz est membre d'honneur. En grande tenue, les Pirates d'Ouchy étaient présents pour saluer leur illustre confrère. Même les Brigands du Jorat avaient entrepris une « descente » en règle jusqu'au bord du lac. Pour agrémenter la cérémonie, le groupe des fifres et tambours Merula, la Chanson de Lausanne et la musique Bobst apportèrent leur concours en musique et en chansons.



Sur la nacelle, Neptune va à la rencontre du président...



Jean-Pascal Delamuraz, son épouse Catherine, sa fille Carole et son fils Alain, en compagnie du syndicat de Lausanne, Paul-René Martin.



... pour le ramener sur terre.



Jean-Pascal Delamuraz, Henry Du Bois, grand patron des Pirates, Claude-Alain Boand et Maurice Magnan, président du Groupement des commerçants et artisans d'Ouchy.



Neptune, Jean-Pascal Delamuraz et le syndicat d'Ouchy, Etienne Junod.



Les Brigands du Jorat.



Le sérieux du porte-drapeau.



Le salvo des fusiliers marins.